

Unión de Trabajador@s de la Educación





C.T.E.R.A. Capital Personería Gremial 1611 Inscripción Gremial 1348

PALABRAS PARA REFLEXIONAR Y DEBATIR

Somos maestrxs de grado, hoy, en la ciudad de Buenos Aires.

Sabemos que circulan una diversidad de sentidos sobre el "ser maestrxs" y nuestro trabajo. Sentidos situados histórica y políticamente, que nos atraviesan a quienes habitamos y construimos diariamente la escuela primaria.

Esto nos lleva a pensarnos como maestrxs hoy en la ciudad de Buenos Aires, que necesitemos rearmar nuestro propio significado del "ser maestros/as". Para que podamos construir un "nosotros", un colectivo capaz de llevar adelante nuestras reivindicaciones, proyectos y esperanzas, a la vez que derrotar las imágenes descalificatorias de la escuela pública y de nuestro trabajo impulsadas por las corrientes privatizadoras neoliberales, de las cuales el gobierno de la ciudad de Buenos Aires y su ministerio de educación son herederos e impulsores.

Para eso, desde la UTE, proponemos un punto de partida. Planteamos que ser maestrxs es ser trabajadores de la educación. Trabajadores cuyo objeto son los conocimientos, las culturas, los vínculos. Que producimos currículum. Que transformamos la realidad con nuestro trabajo

Posicionarnos como trabajadores transmisores, productores y transformadores de conocimientos y culturas nos abre la puerta a pensar las características de nuestro trabajo: la diversidad de tareas, las condiciones en que las realizamos, sus características.

Porque elegir un trabajo que amamos no significa "a cualquier costo". Elegir trabajar como docente no implica que, para hacerlo, tengamos que soportar malas condiciones de trabajo. Ni para nosotros como docentes ni para nuestros estudiantes.

Sentimos que hay cosas que necesitamos cambiar en el sistema educativo, en nuestras escuelas y hasta en nuestras prácticas. Pero necesitamos pensarlas juntxs, poner esto en palabras, para poder, juntxs, trabajar y luchar por ellas.

Por eso, realizamos estas jornadas regionales. Para encontrarnos, algunos por primera vez y otros nuevamente, en torno a algunos de los temas que hoy relevamos en nuestras escuelas:

- Creación de nuevos cargos necesarios en nuestras escuelas
- Escuelas de Innovación Pedagógica
- Inscripción on line
- Falta de maestrxs.

Y pensar colectivamente propuestas de acción.